

Stellungnahme

Eingebracht von: Feurstein, Ines
Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich bin sehr in Sorge aufgrund der geplanten Gesetzesänderung des Epidemiegesetzes. Ich erhebe schärfste Einwände gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördliche Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Freiheit ist ein so starkes Grundrecht und Grundbedürfnis, dass ich hier vehement protestiere diese Gesetzesänderung NICHT durchzuführen!

Ich fühlte mich immer privilegiert und stolz Österreicherin zu sein und bin zutiefst enttäuscht und besorgt über die momentanen Entwicklungen. Ich fordere Sie auf zu handeln!

Ines Feurstein